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三重大学生
コミュニティー誌【ミウ】8号

学生編集者募
MIU は、あなたと同じ
「三重大生」がつくっています。

●自分たちで企画！
●卒業生や先生にインタビューできる！
●自分の言葉で記事が書ける！
●いろいろな学生と仲良くなれる！

それが一番のメリットです☆

活動内容

資格

募集する
人材

応募方法

記事の企画・インタビュー（交通費は出ます）

三重大生であること。あとは「やる気」で勝負！

＊就職前に企画力を試したい
＊取材をとおして多くの人に会ってみたい
＊仲間と楽しいことをやってみたい  など

学務部教務チーム3番窓口に申し込んでくだ
さい。

MIU学生編集委員募集MIU学生編集委員募集

2010.04



―どういう大学にしていこうと思われますか？

「三重大学はいい学生を育てるなー」と言われる大学にしたいで

す。そのために人財の育成に力を入れていきます。また、三重大学

の教育目標として、「生きる力」「考える力」「感じる力」「コミュニ

ケーション力」があります。はじめの3つは認知的知識であり、自ら

学習できるもの。しかし、最後のコミュニケーション力は非認知的

知識であり、人とぶつかって話し合うことで成長します。コミュニ

ケーション力を養っていくという点でも、起業することはいいこ

となのです。ただ、全ての人が起業する必要はありません。新しい

ものに取り組むタイプの人、社会に出てから伸びるタイプの人、

様々ですから。その人たちの特徴を活かしてほしいですね。様々な

価値観によって、社会のバランスが保たれているのですから。

―では、少しプライベートな質問を…。内田学長といえば、豊か

なヒゲがチャームポイントだと思うのですが、お手入れはどのよ

うにされているのですか？

伸びてきたらハサミでそろえる程度です。いつでもできるからい

いよね。

―なぜヒゲを生やされているのですか？

毎日決まった時間に剃らなくていいので、めんどうくさくないか

らです。

―謎が解けました。ありが

とうございます。

―最近、起業する学生が多いと思うのですが、どのように思われ

ていますか？

学生のうちに起業して社会で実践することはとてもいいこと。知

識だけあっても、社会で役立たなければ単なる知識に終わってし

まいますから。実践と知識との融合によって、社会で役立つ知識に

なる。起業して安心するのではなく、起業を通して自分たちに何が

足りないか？いつもそう思っておかないと。人間は死ぬまで勉強。

大学を卒業したからといって、学ばなくていいことはない。学びの

習慣を確固たるものにして、自分を高めないといけません。

―「大学で将来何をしたいかがわからない」という学生が多いこ

とについては、いかがですか？

高校3年生、18歳で将来を決めることは無理。「こういうことがや

りたいからこの大学や」と決めた学生は少ないのでは？その結果、

大学に入ったものの将来について分からなくなっているのでしょ

う。20歳過ぎくらいに自分を見極められるような大学制度や、大

学のあり方も考える必要があるでしょうね。

―将来を決める上で大切なことは何ですか？

まずは決断をすること！自分の方向性を決めること。迷っていて

もダラダラ行ってしまいます。そして、決めたら「自分は間違って

いない」と信じて努力をする。どんな人にも迷いや悩みはありま

す。しかし、成功するためには自分を信じるかどうかです。自分に

自信があるかどうかではありません。自分を信じて行動してほし

いですね。

普段、なかなかお話する機会がない大学長。
「学長」と聞くと、なんだか近寄り難くて、気軽に話せないようなイメージがありませんか？
そこで、在学生を代表して編集委員が内田学長に突撃インタビュー！
ずっと気になっていたアノ話題にも触れました☆

インタビュ－を終えて…
「自分に足りないものを常に考えとかないかん」

学長のその言葉が印象的だった。僕はたこ焼き屋を起業して1年以上

になるが、慣れてくると足りないものを考えなくなってくる。「まあえ

えか…」って。大学生活も一緒ではないか？慣れてくると現状で満足

しようとして考えることをしなくなる。一歩踏み出しチャレンジす

ることよりも、安定を求める。

一歩踏み出せば、知らない世界、とてつもなく広い世界が広がってい

る。その未知の世界を知りたいと思う。だから僕は旅に出る。自分に足

りないものを探しに。  （取材担当　教育学部　２年　森田 松之助）

内田 淳正
出身地：徳島県池田町
出身大学：大阪大学医学部
ヒゲの長さ：？
趣味：ゴルフ ハンディ10で80でまわる。
　　 （自称、国立大の学長で一番うまい）、読書
愛車：マジェスタ

三重大学長のblog
「禿髭学長の通信」
http://www.mie-u.ac.jp/blog2/

Profile
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学
生
社
長
っ
て
ど
う
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三重大学の
学生起業者に聞きました

特集

全国的に増えているといわれる学生起業家。

ここ三重大学の中にも、積極的に活動している学生社長たちがいます。

彼らは何を感じ、何を考え、どんな活動をしているのか―。

そこに、「感じる力」「考える力」「生きる力」のヒントが見つかるかもしれないと、

彼らの姿を追いました。

―どんな活動をされているのですか？

学生フリーペーパー「To Hea r t」の発行や、次世代農業イ

ンターンシップであるコミュニティーインターンシップの企画・

運営、学生フリーペーパー協会の運営などです。

―どうして起業しようと思ったのですか？

一番の理由は「自分のやりたいことをなんでもできる環境を手

に入れたかったから」でしょうか。起業する前にいろいろ活

動し始めて、それが楽しくなって、しかもそれで実際にお金が

少なからず回っている。真剣にやればまずは自分が生活でき

るくらいの収入は生み出せるんじゃないか！？なんて考えだし

て…。もちろん、実際にはそんなことなかったんですけど（笑）。

そして、「企業に就職してやりたくないことを毎日続けて『早く

休日にならないかなぁ～』って考える人生って何なんだ！？絶

対に嫌だ！！」って極端な考え方から、「じゃ、起業しちゃえ！」っ

て思って、起業しちゃった感じです。

―じゃあ、今は学生業より社長業の方が割合は大きいので

すか？

今は学生として最低限のことはしなければならないので、日

中は実験、夜作業って感じなので、残念ながら自分の給料を

出すほど稼げてないんですけどね…。ちなみに、今は土曜と

日曜日もなにかしら作業してて、それが楽しいと感じています。

周りからは変人扱いされますが（笑）。あとは、「大学生活の

中で一つ絶対的に自信の持てる経験をしたい」という思いが

あったことも理由にあります。大学生になったら、とりあえず

他人があまりしていないことをしようと思って。

―具体的にはどんなことをされたんですか？

一年生の冬に3カ月間雪山にこもってみたり、二年生ではイ

ンターンシップに参加してみたり就活してみたりとやってみま

したが、実際にやってみるとどれもしっくりこないというか…。

誰でもできちゃうんですよね、結局…。それからモヤモヤして

いるときに、三重大学での「アントレプレナー論」（共通教育）

という起業論の授業に出合って、いろいろな経験をして起業

するまでに至りました。実際、会社を起こしたりするのも誰

でもできちゃいますが…（笑）。でも、2009年の4月に起業

編集会議の様子

これまでの「To Heart」

File01　学生フリーペーパー発行他

大学生活の中で、
絶対に自信の持てる
経験をしたい

生物資源学部4年　堀口 修吾さん
株式会社CanalSquare 代表取締役社長
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してからの一年間の経験は、一つの自信になったのは間違い

ありません。

―起業理念は？

会社の理念は「好奇心の“芽”を育てる」です。芽とはいわ

ゆる若者のことです。目標として中学生・高校生・大学生を

ターゲットとして事業を展開しながら、「自分自身で自分の人

生を切り開いていけ、広い視野を持ち、多角的な視野で物事

の自分なりの正解を作り出すことのできる人材」を輩出した

いと考えています。そのために、今は学生フリーペーパーを

通じて積極性の大切さを伝えるとともに、「一歩を踏み出す

きっかけの提供」、「コミュニティーインターンシップを通じて

広い視野の体感」を行っています。

―今後の活動予定は？

今後の活動として、まず一番力を入れていきたいのは、自分

で新たに確立しようとしている「コミュニティーインターンシッ

プ」の確立です。コミュニティーインターンシップとは、「地

域全体を見渡し、農業・水産業・林業のネットワークを確立

しながら自分達で“新たな価値”をその地域に生み出すため

の実践型インターンシップ」のことです。コミュニティーイン

ターンシップという名前は私が考えました。

―詳しく教えてください。

世間では農業インターンシップとして一次産業を活性化しよう

としており、実質的に現在多くの人が農業に目を向けるよう

になってきました。ただ、三重県のような場所では、それだ

けではだめなのです。三重県では一つの町に農林水産業が集

まって町が成り立っています。農業だけに目をやることが町の

復興にはつながらないのです。この問題を解決するための取

り組みとして、この事業を積極的に行いたいと思っています。

また、参加する学生にとっては、一つの産業全体の動きを感

じ取りながら“新たな価値”いわゆる“新たな商品”を考える

経験は良い経験だと考えています。なぜなら、大学生の多く

は自分自身の専門分野に特化してしまい、どうしても視点が

ミクロ化してしまいます。その中で、一つの産業を広く見渡す

というマクロな視点で物事を考えることは、問題点発想の広

がりや今まで見えなかった事実に出合うことを体感するチャ

ンスとなるのです。

―なるほど。他はいかがですか？

あとは学生フリーペーパー協会を通じた学生向け情報発信の

ネットワーク構築です。情報発信のネットワーク構築は、今

後新たな動きを見せる学生のサポートや、学生のマーケティ

ング調査など幅広い用途が考えられます。そのために学生フ

リーペーパー協会のようなネットワークを大切にしていきたい

ですね。

―未来の大学生や在学生にメッセージはありますか？

特に伝えたいことは、「大学生活の中で一つだけでいいから

絶対的に自信の持てる経験をしてほしい」ということです。

なんでもいいと思います。部活でもサークルでもなんでも。た

だ、自分がしてきたことに対して自分で自信を持つことが大

切なんです。しかし、自分がしてきたことに自信を持つのって、

意外と難しいみたいです。

―そうですね。「優勝」や「合格」のような、周囲からの評

価がないものに自信を持つのは難しいかもしれません。

ええ、そういうことを多くの就活生を見てきて感じました。先

輩や同輩、後輩も必ず何名かは、「自己PRが書けない」とか

「面接で何を話せば良いかわからない」、「大学生活でがんばっ

てきたことがない」などと言います。これってすごくさびしい

ことだと思いませんか？

―ええ、それはわかります。

せっかく高い授業料を払って4年間以上過ごす大学。今はお

金を払って貴重な時間を手に入れています。社会人になったら

自分の時間を社会のために使って、その対価としてお金をも

らう。この差はかなり大きいです。貴重な時間を自由に使え

る今だからこそ「絶対的に自信の持てる経験」を是非してく

ださい。それが第三者からみて大きいのか小さいのかは関係

ないと思います。自分がそのことに対して誰に何と言われよう

と、自信を持って伝えることができるのかどうか。これが大切

なんだと思います。「絶対的な自信の持てる経験」ができた

のであれば、自然と今までで最高の達成感を感じることがで

きるはずです。自分の進路を積極的に切り開くことのできる

よう、皆さん頑張ってください。

―ありがとうございました。

―どうして店を出そうと思ったのですか？

「自分の将来の夢のために何かしたい」、「社会に向けて何か

発信していきたい」という気持ちを持つ人はたくさんいると思

います。学生・社会人問わず、そんな人たちと話したい！そん

な人たちと一緒に夢を追いかけたい！！これが私たちの素直

な気持ちです。そこで夢を追う人、叶えたい夢を持つ人、さ

らには夢を探す人が集えるような場所を、私たちが創りたい

と考え、店を出そうと思いました。

―お店のコンセプトを教えてください。

一言でいうと、「繋がり」と「縁」です。今日、僕たちが店を

経営できているのは多くの方 と々出会い、「繋がり」、ご支援

いただいたことによってです。この「縁」の力には感銘を受け

ます。僕たちが感じた「繋がり」と「縁」を、より多くの人に

味わってもらいたいのです。

―店名はどこから？

「叶」という字をアレンジしてできました。開店の理由やコン

セプトと重複しますが、多くの出会いの中でたくさんの繋がり

ができて、みんなの夢が叶っていく。そんな素敵な場所にな

れば…と思っています。

―スタッフは何人ですか？

現在６人です。

―実際に営業してみた感想は?

思っていたより難しいです(苦笑)。でも、本当にたくさんの

方々に助けていただいて感謝しています。サポートしてくれた

昨年7月、三重県庁近くに三重の学生たちが運営するカフェ

&バー「O+」がOPEN。通常の営業以外にも、各イベン

トや地域コミュニティ再生への取り組みなどを実施。今後の

展開が期待されています。

（取材担当　教育学部　2年　森田 松之助）

豊富なメニュー

お客さんとの会話が弾みます

堀口 修吾 

Profile

生物資源学部4年
株式会社Ca n a l S q u a r e 代表取締役社長
■所属
・T o H e a r t編集部BLOSSOM L A B　・BLUE MAR I N E
・三重大学ベンチャーサークル　 　・中部学生ベンチャーネットワーク
■事業内容
・学生フリーペーパー「T o H e a r t」の発行
・次世代農業インターンシップ
・コミュニティインターンシップの企画・運営
・学生フリーペーパー協会運営 

多くの出会いから
たくさんの繋がりができて、
みんなの夢が叶っていく
場所にしたい。

医学部 2年　植田 大樹さん
Cafe&Bar O+代表

オープラス
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方が、イベントでまた店

を使ってくれたり…。マ

ジシャンの方が来てくだ

さっていることも、アク

セサリー作家さんの作

品を置くようになったこ

とも、全て予想外。人

とのつながりの大切さ

を感じますね。

―今後の活動展開を教えてください。

僕たちの店は、多くの人に手を添えていただくことによって初

めて意味を成します。そのためには、より多くの人と出会わな

いといけません。様々なイベントに参加させていただいたり、

企画したりしながら、多くの人と「繋がり」を築き、その「縁」

を大切にしながら様々なことに挑戦し、様々なものを創造し

ていきたいと思っています。

―医学科ですよね? 勉強との両立は大変じゃないですか?

大変ですね（笑）。やはり学業が一番で、それがあっての店だ

と思うんですよ。何事も器用にこなしてきたつもりだったので

すが、一度、勉強で痛い目をみてしまい. . .。それで、勉強も

店も適当にこなしていてはダメだと改めて感じました。しっか

り勉強することが店のためでもあるのだと思います。

―新たに会社をつくったと聞きましたが。

はい、「合同会社BEK B ro t h e r s」です。学校がもっと便

利になるように、学校と地域、学校と企業のように、学校と

何かをつなげるビジネスです。世の中の仕組みを知りたいと

思い、活動を始めたばかりです。

―三重大生に何かメッセージはありますか？

三重大生には、様々な考え方や経験を持っている人が多くい

ると思います。「こういうことをしてみたい」、「自分の持ってい

る経験・考えを何かに活かしたい」など、皆さんが思い描い

ていることを“学生”という権限をフルに活用して挑戦してみ

ませんか？また、「自分は何も持ってない」と思い込み、それ

によって自分自身を小さいと捉えてしまっている学生もいるよ

うに感じますが、そういった人たちも身の回りで起こるイベン

トや話し場に参加してみましょうよ！

「動き出さない限り何も始まらない」という気持ちを持ってみ

ませんか？三重大生の今後の“動きだし”に期待したいと思っ

ています。

―どうしてこのイベントを企画したのですか?

さまざまな分野で活躍されている社会起業家と呼ばれる人た

ちの活動を知り、つながりを持つことで、地域活性化や社会

的課題の解決に役立てられるような取り組みができないか、

学生が自分自身で何らかの行動を起こすきっかけになるので

はないか、そういう思いから企画しました。

―学生が自分から何かに挑戦しようとする姿はあまり見られ

ないですもんね。社会人とのつながりもバイトぐらいですし…。

ちょっとまだ、社会起業家とは、どんな方たちなのかわからな

いのですが…。

そうですね…、具体的な定義はありませんが、人づくりやまち

おこし、コミュニティ形成など、社会や地域の課題を、ビジ

ネス的手法で解決しようとし

ている人たちです。最近では

経済産業省もこの分野に力

を入れており、存在が注目さ

れてきています。

―そうなんですか！ビジネスを使って社会問題を解決するな

んてかっこいいですよね！知りませんでした。

日本ではまだまだ知名度が低く、約8割の人が社会起業家を

知らないそうです。アメリカやヨーロッパのほうではかなり知名

度も高く、かっこいい仕事として評価されているんですけどね。

―日本でも普及するといいですね！企画や運営は大変だった

んじゃないですか?

イベントの運営は本当に大変でしたね！もうね、忙しすぎて

死ぬんちゃうかなと。精神的にも病んでましたね…。なかな

かパネリストが決まらなかったり、営業がうまくいかなかった

り…。でも、メンバーや多く

の方の協力によってなんとか

開催することができました。

自分一人では成功できなかっ

たと思います。

―当日や準備段階で、社会起業家の方たちといろいろお話

されたと思いますが、印象に残っている言葉や出来事はありま

すか?

当日は照明やパワーポイントのどの運営に追われて、じっくり

お話を聞けませんでした。しかし、様 な々イベントを通じて地

域をよくしていこうという思いが、皆さんから伝わってきました。

自分の発表後、「とても共感できた。これからもがんばってほ

しい」と言われて、嬉しく思いました。「社会起業家フェスタ

に呼んでくれてありがとう。来てよかった」という言葉が一番

うれしかったですね! !

―このイベントで得たものはありますか?

そうした苦労があったからこそ、得られた達成感は相当なも

のでした。たくさんの社会人の方との人脈もできました。こ

のフェスタをきっかけに、少しでも多くの三重大生が新しいこ

とに挑戦してくれればうれしいです！もっと三重大生が活発に

活動することで、地域がもっともっと活性化していくのではな

いかと思います。

―ありがとうございました。

「社会起業家」と呼ばれる人たちをご存知ですか?社会企業家とは、さまざまな社会や
地域の課題に新しい発想で取り組み、ビジネス的手法でその解決に当たる人のこと。
三重県にもすばらしい社会起業家がたくさんいます。そこで、2009年10月24日（土）、
三重大学医学部臨床講義棟第二講義室にて、「社会起業家フェスタ2009」を開催。
三重県で活躍されている社会起業家の方たちによりパネルディスカッションや学生の活
動報告、懇親会などが行われました。
実行委員長であり、地産地消たこ焼き屋「たこのすけ」店主の森田松之助さんにお話
を伺いました。

（取材担当　生物資源学部　2年　北岡 祐一） （取材担当　生物資源学部　2年　北岡 祐一）

Ｏ の取り組みモロモロ

ランチのワンデイシェフ制度を導入。地域コミュニティ再生と、ランチが一体化！

本を使ったコミュニケーションを楽しむイベント。好きな本を持ち寄り、
お互いに本を紹介し合って、お茶＆おしゃべり。

毎週金曜の恒例イベント。マジックは無料。

カフェ＆バー　Ｏ＋（オープラス）
所 津市羽所町531大原ビル１Ｆ
時 19：00～24：00（月～土） 11：00～14：00（土）
休 日曜定休（予約利用は可能）　
問 090-5467-7287
URL　http://web.me.com/o_plus/Cafe&Bar_O+/
BLOG http://o-plus.cocolog-nifty.com/

□
□
□
□

県庁前

三重大津

1

三重県庁

エイブル

JAビル

10

植田 大樹 

Profile

医学部 2年
株式会社Ca f e & B a r O +代表
■事業内容
・Ca f e & B a r経営
■その他
・合同会社BEK B r o t h e r s

Profile
教育学部スポーツ健康科学コース2年
たこ焼き屋「たこのすけ」店主
■所属
・水泳部　・フリまちゅ　・三重大学ベンチャーサー
クルKGB　・KING2009　・NEO
■事業内容
・たこやきの研究、販売　・リヤカーで旅をする
・三重大新歓などのイベントの企画、運営
「たこのすけ大学」
http://takonosuke.mie1.net/

教育学部 2年
森田 松之助さん

File03　イベント開催
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お手伝いしてもらえる方はコチラへ！

TFTメニュー発表！！

生協事務局（第１食堂２階）
TEL 059-231-1103
三重大学TABLE FOR TWO
E-mail：sa1976@live.jp

事務局長・小暮さんの著書
『「20円」で世界をつなぐ仕事』

2009年　日本能率協会
マネジメントセンター発行

＊2009年ビジネス書大賞新人賞受賞 写真提供：TABLE　FOR　TWO

■ TABLE FOR TWO http://www.tablefor2.org

■ 事務局長・小暮さんのブログ http://ameblo.jp/tablefortwo/

■ TABLE FOR TWO 大学連合
  E-mail：table-for-two-university-association@googlegroups.com

もっと詳しく知りたい、連絡を取りたい方は下記まで

TFTメニュー発表！！

参加者 アフリカの
子どもたち

テーブル・フォー・ツー事務局
食堂
店舗
・ 寄付金

学校給食

代金

ヘルシー
メニュー

TABLE  FOR TWO
R

めかぶとオクラのネバ
ネバが、食欲

のないときもツルツル
っと食べられ

ます。

キムチめかぶ丼（約4
40Kcal）

高野豆腐のビビンバ丼（約635Kcal）

五目野菜うどん
（約500Kcal）

お肉の代わりに高野豆腐を使用

三重大学の学食に新たなメニューが登場！三重県食材を
使ったり、野菜をたっぷり使ったりと健康的。おいしくて
ヘルシー、しかも国際貢献もできるメニューです。いろい
ろ食べ比べてみましょう！

焼きチキンサルサソー
ス

（約440Kcal、セット
約726Kcal）

同オクラえのきソース

（約405Kcal、セット
約691Kcal）

同レモンあん
（約410Kcal、セット

約696Kcal）

敵だなと思ったからです。

―どうやって知ったのですか？

九州での２つの出会いが背中を押してくれました。まず、九州へ講

演に来ていたT・F・T事務局長・小暮真久さんとの出会い。そして、

先進的なT・F・Ｔ活動を展開している熊本大学の方々との出会い

です。T・Ｆ・Tは、国内の200を超え

る団体で導入され、さらに海外にも

拡がりつつあります。T・F・Tを応援

する大学生の全国組織もあって、活

動の拡がりは爆発的です。

―小暮事務局長の印象は？

とても控えめで物静かな方でした。自分の話は少なめに、相手の話

にじっくりと耳を傾けるという感じで。世界的なNPO活動をされ

ている方なので、お会いする前は、

とっても熱血漢で、迫力のある人か

な？と思っていたので、新鮮な驚き

でした。小暮さんの著書が生協書店

にありますので、興味のある方は読

んでみてください。

―今後はどんな学生生活を送ろうと考えていますか？三重大学

に期待することは？

まずは、きちんと勉強を…。それから、地域社会や世界に目を向け

る努力をしていけたらな、と。三重大学に望むことは…三重大学T・

F・Tを末永く応援してください（笑）。そ

れと、学生のいろいろな活動をもっと

もっと応援してもらえたらと思いま

す。今回のT・Ｆ・Tの導入も、内田学長を

筆頭とする各学部長の先生方、そして

岡本専務理事をはじめとする生協ス

タッフのみなさんの協力があったから

こそ、ここまでスムースに進んだと思

います。心より感謝しています。

彼女に「ＴＦＴって
知ってる？」と聞か

れ、

つい「当たり前や
んか」と知ったか

ぶりをしてしまいま
した。

今さら聞けません
。一体なんのこと

でしょうか？

A 知ったかぶりはいけませんね。
他にも知らない三重大学生のために、三重大学TABLE FOR TWOの青柳誓悟さん（医学部 2年）に教えてもらいましょう。

―青柳さん、TFTとは何ですか？

日本のNPO法人「TABLE FOR TWO International」が運営す

る社会事業です。

―どんな事業なのですか？

先進国の飽食による健康問題を見直しながら、発展途上国の子ど

もたちにあたたかい学校給食を届けるビジネスです。

―寄付活動とは違うのですか？

これまでの寄付活動と違い、その仕組みがとてもユニークです。ま

ず、先進国の企業や大学の食堂で、カロリーを抑えたヘルシーメ

ニューを加えて、食生活を見直すきっかけにしてもらいます。そし

て、ヘルシーメニュー１食につき、

売り上げのうちの「20円（＝ア

フリカの給食１食分の値段）」

が、TABLE FOR TWO事務局を

通じて、現地に送られます。ヘ

ルシーメニューを食べるだけで、

誰でも気軽に国際貢献できて、自分の健康のためにもなる。TABLE 

FOR TWO、つまり「２人のための食卓」です。

―ああ、なるほど！どうして三重大学にTABLE FOR TWO

（以下Ｔ・Ｆ・Ｔ）を導入しようと思ったのですか？

T・F・Tのことを知って、三重大学でも、こんな活動ができたら素

新しい事業写真提供：TABLE FOR TWO

写真提供：TABLE FOR TWO

写真提供：TABLE FOR TWO

写真提供：TABLE FOR TWO

写真提供：TABLE FOR TWO
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１. 小山
直紀さん

２. 工学
部２年

３. 古着
屋

４. TIM
EX

５. No 
Music，

No Life
 ♪

１. 滝　良
典さん

２. 生物資
源学部 2

年

３. SHIP
S

４. Vivie
nne We

stwood

５. 燦々と
咲き誇る

    向日葵
に僕はな

りたい

１. 西
村美
子さ
ん

２. 医
学部

2年

３. 栄
、PA

RCO

４. f
 low
er、C

risp

５.イ
ンド

１. 池田汐里さん
２. 人文学部 1年
３. PARCO四階、
　 HANJIRO、WEGO、mhp、
　 ネクストワンスタイル
４. Vivienne Westwood
５.中日ドラゴンズのファンです！

１.小
野晴加

さん

２.教
育学部

1年

３.４.
 LEP

SIM 
LOW

RYS

        
FARM

５.撮
影の日

まちが
えた！！

１. 泉　麻
依子さん

２. 工学部
1年

３. Anoth
erEdition

４. JEAN
ASIS

５. 高知県
に

　   住みま
しょう！

１. 坂野優貴さん

２. 教育学部３年

３. パルコ、
     SLYZ&SHAFT N

AGOYA

４. ジュンヤワタナベマ
ン、Ｙ-３

５. 友達をたくさん作ると

    もっと大学が楽しくな
るよ

１. 名前

２. 所属

３. よく
買い物す

る場所

４. 好き
なブラン

ド

５. メッ
セージ

三重大オシャ
レスナップ！！

三重大のオシャレな学生
を激写！！

いや～オシャレですね！オシャレ
な人ってかっこいいですもんね。

かわいいですもんね。

みなさんも服を選ぶときは、この
オシャレスナップを参考にしてみ

てはどうでしょうか？！

あとがき

やっぱり大学
生…オシャレに

は気

を遣っているん
ですね！それに

して

もこの企画は
楽しかったです

。い

ろんな人と関
わり、写真を

撮る…

カメラマン篠山
紀信のような

感覚

ですね。

スナップに協力
してくれた皆さ

んあ

りがとうござい
ました！これか

らも

三重大のファッ
ションリーダー

とし

て活躍してくだ
さい。

学生編集委員
長　森田松之

助

THE★飲み会！アンケート調査

鈴木大也さん
（教育学部2年・

水泳部）

1. 主に宅飲み。た
まにばんや

2. オールマイソウ
ッ！

　  オルマイソッ！

3. 洗濯物にリバ
ース。または深夜

徘徊してどっかの

　トイレで就寝

4. できるだけ他人
に迷惑をかけない

伝説の男。彼と飲
むとオモシロイで

す。ちなみに、私は
、つぶれた

彼を知らない人
の家の玄関に置

き去りにしてし
まったことが

あります。朝、見に
行ったら、メガネ

だけが残っていま
した。

THE★飲み会！アンケート調査＆＆ 三重大学内にて、飲み会について質問しました！
名前（学部・部活・サークル）１.よく利用するお店
２.コール
３.失敗談
４.気をつけること大学生になったら、切っても切り離せないもの。そう！それが飲み会！今回はそんな飲み会についての

調査を行いました。そして、飲み会を120％楽しむための対策を伝授！！！これを読まずして、飲み会は
楽しめません！

平田憲史さん
（医学部2年・医学部

卓球部）

１. KAMAYAN

２. 粗相コール

３. 酔いつぶれて人
に

　 運んでもらったこ
と

４. 自分の限界を知っ
て、その場で吐かない

ように飲む

運ばれた方は覚えて
ないのですが、運ぶ

方はちゃんと覚えて
い

ますよね。で、後で何
か言われます。「覚え

てないものはしょう
が

ないじゃん！でも、ご
めんなさい。」

コールされたらまず飲む精神はいいですね！飲み会も盛り上がります！でも、「そっと抱きしめてあげた」ってところに鳥肌が立ちますね。危険です。女の子はこういう野郎に注意しましょう。

写真から、お酒が好
きそうなオーラがに

じみ出ていますね。「
お

酒足りないわよ！」と
言わんばかりの飲み

っぷり。人を煽りすぎ

てはいけません。後に
倍になって返ってき

ます。

そうですね。いかに楽しい飲み会と言っても、無理して自分の限度を超えて飲んで、倒れてしまったら元も子もないですよね。飲み会の最後はおむつを履いておいてね。

１.  ジャンガ
２. 自分からはしないけど、
　  コールされたらまず飲む
３. 好きな女の子が
　 寒そうに見えたので、そっと抱きしめてあげた。４. 無理をしない、無理をさせない。　それ以外は思うがままに飲もう！

１. ばんや

２. ○○のちょっと

　  いいとこ見てみた
い！

３. 日本酒を2人で一
本空けて、壮絶な

　　二日酔いになっ
た

４. 人を煽りすぎない
こと

１. 車力、KAMAYAN、ジャンガ
２. ピーヤピーヤ！！
３. 茂みの中でう○こをもらした。
　人の服やかばんに吐いた
４. ほどほどに。自分の限度を知る！強要されても　  断る勇気を持つ！

効果的な食べ物

飲む前に少し食べておくのがオススメ。ウコンやアミ
ノ酸などのサプリメント、胃腸薬を飲んでおくのも効
果あり！

水やお茶、スポーツドリンクなどで水分補給し、排
尿を促してアルコールが体外へ排出されるように
しよう。さらに、ぬるめのお風呂に浸かって、汗を
かいて新陳代謝を活発にすることも大切。牛乳・チーズなどの乳製品、梅干し、柑橘類の果物、お酢

二日酔いになりにくい
（と思われる）メニュー

必ず食べ物を少量でも胃に入れてからお酒を飲もう。
お酒をチャンポンするときには用心。そして、さりげな
く二日酔いになりにくいおつまみをチョイス！

枝豆、納豆、唐揚げ、焼き鳥、グラタン、ピザ、大根サラダ

早めの復活に効く！おたすけフード
カキ、リンゴ、グレープフルーツ、卵、大豆

参考資料：http://www.hotpepper. jp/doc/bounenkai/nandemo/hang.html#01

よく、迎え酒って言うけど、これはＮＧ！気分が
スッキリするような気がするのは、二日酔いの
不快な症状を、アルコールで一時的にマヒさせ
ているだけです。

編集委員（50代）よりアドバイス！！
「飲めない人に無理やり飲ませない」「自分の適量を知る」「イッキはよそう」この３点を守った上で、楽しく飲みましょう。

井上佑さん（生物資源学部2年・アメリカンフットボール部）

桐畑陽子さん
（生物資源学部2年

・軽音楽部）

高橋雄太さん（教育学部2年・陸上競技部）

村木厚紀さん
（医学部2年・医学部硬式テニス部）

お互いがオープンになれる結果ですね。言うなれば、ＡＴフィールド（心の壁）が薄れていくからこんな行為ができる。お酒の力は偉大！

1. ジャンガ、バズーカ
2. いい男　いい男
　 ホントはどうでもいい男
3. 酔って口説いた。
　しかし、記憶はない
4. 初対面の子には、
　ベロベロに酔った状態ではあまりからまないこと

飲み会を120％楽しむために…飲み会を120％楽しむために…

飲み会前

飲み会スター
ト！

努力むなしく…

二日酔いになっ
てしまったら！

た
め
の

た
め
の楽しむ  秘策はコレ！120％楽しむ  秘策はコレ！

飲
み
会
を120％

 （取材担当　教育学部　２年　水野 彰人）
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教育学部家政科　磯部先生より

※ファーム内では、
　ミニブタ君たちが園内を
　お散歩しています

ENTRY

実
録
！

ENTRY

日本人はごはんに生
卵をかけてたべる。

醤油をかけるのが一
般的ですが、本当に

醤油が一番おいしい
のでしょうか？！

一人暮らしで時間が
ないときも簡単にで

きる、たまごかけゴ
ハン…。

その奥深さに魅了さ
れた編集者は、

何をかければ一番お
いしくなるのかを調

査しました。

1
ベーコン、オリーブオイル、
クレイジーソルト、しょうゆ

イタリア系「クレイジー」

2
キムチ、ごま油、しょうゆ
韓国系「うまキムチ」

カレー
インド系「味薄いカレー」3

4 日本系「ぐちゃぐちゃ」
豆腐、かつおだし、しょうゆ

5 すき家系「すき家の牛丼」
すき家のお菓子

6 デザート系「うに」
プリン、しょうゆ

7 お子さま系「ミートボール」
ミートボール、マヨネーズ

8 逆系「ごはんかけたまご」
ご飯と卵の比率が逆

★
★★
★★★
★★★★

★★★★★

残念！

微妙？

普通

けっこうイケる

GOOD JOB！

見ため ★★★★
おいしさ ★★★★
斬新性 ★★★★★

見ため ★★★★★
おいしさ ★★★★★
斬新性 ★★★

見ため ★★
おいしさ ★★
斬新性 ★★

見ため ★★
おいしさ ★★
斬新性 ★★★★★

見ため ★
おいしさ ★★
斬新性 ★★★★

見ため ★★★
おいしさ ★★★
斬新性 ★★

見ため ★★★
おいしさ ★★★
斬新性 ★★★★★

見ため ★
おいしさ ★★★★
斬新性 ★★★

三重の
ええトコ！

伊賀の里
手づくりファーム編

三重の
ええトコ！

伊賀の里
手づくりファーム編

モク モク
モクモク手づくりファームとは…
1983年誕生。直営農場と農産加工工房を基盤とし、年間34万人の来園者を誇る

ファクトリーファーム（農業公園）運営や会員制の農産物通信販売などを行ってい

ます。

数々の賞を獲った地ビールは、熱処
理もろ過もしておらず、生きた酵母
がそのまま入っています。
化学調味料を使わないジューシーなウ

インナー。IFFA（国際食肉見本市）におけ
るハム・ソーセージのコンテストでは、過去に何度も入賞し
ているのだとか。
自分で採ったシイタケをその場で焼いて食べられます。その
他にもうまいものがいっぱいありま
す！！さまざまな農作物・加工品な
どは、「おいしさと安心の両立」を
テーマにつくられ
ています。

農事組合法人　伊賀の里モクモク手づくりファーム 〒518-1392 伊賀市西湯舟 3609　TEL 0595-43-0909　入園時間 10：00～ 16：30
h t t p : / /www .mok u -mok u . c om/

三重県にはええトコがたくさんあります。その中から、われら

編集委員が注目したのは、「伊賀の里モクモク手づくりファーム」。

しかも、三重大から車で１時間弱！さっそく行ってきました！
 （取材担当　医学部　２年　宮谷 侑佑）

卵を生で食べる場合は賞味期限を守ってください。買ったらすぐに冷蔵庫に入れて保管すること。このときに尖って
いるほうを下にすると長く日持ちします。卵の卵白には菌をやっつける酵素があるので、うまくいけば 1年くらい腐り
ません。加熱したゆで卵の方が長く日持ちするように思われがちですが、生卵のままのほうが腐らずに保存できます。
卵は栄養価が高いので、これにもう一品野菜などを加えるとバランスのとれた食事になります。

あとがき
卵かけごはんは日本人が生み出した栄養価
も高い最高の料理です。工夫次第でいろん
な味が楽しめます。みんなも自分だけの卵
かけご飯を発明してください。

オリーブオイルとベーコンの相性が抜群！

マシッソヨ　マシッソヨ

すき家のほうがおいしいです

かつおだしが利いている
落ち着いた和風の味です

インド人もびっくりのめっちゃ薄味でシャバシャバのカレーです

プリンにしょうゆをかけるとウニになるといううわさです 子どもに大人気お弁当にもどうぞ

逆の発想ですねほとんど生卵ですね

たまご×
ゴハン大会

か
けたまご×

ゴハン大会
か
け

5 6 7

2 3
4

1

8

いろんな
体験が
できます！

ウインナー・
手づくりパン
などの体験教室

ジャージー牛の
乳搾り体験

さらに！
さまざまな体験教室やイベント
の開催のほか、宿泊も可能。１日
１組限定で結婚式も！！

自然・動物に
触れあい、
心穏やかに…

「のんびりできる！」
ええトコ3

「おもろい！」
ええトコ２

「うまい！」
ええトコ1

 （取材担当　人文学
部　２年　臼井 佑佳

、　人文学部　２年
　鈴木 里奈、教育学

部　２年　森田 松之
助、

教育学部　２年　水
野 彰人、医学部　２

年　宮谷 侑佑、生物
資源学部　２年　北

岡 祐一）

MIUは、あなたと同じ「三重大生」がつくっています。

MIU学生編集委員募集！
■活動内容
■資格
■募集する人材

■応募方法

記事の企画・インタビュー（交通費は出ます）
三重大生であること。あとは「やる気」で勝負！
就職前に企画力を試したい
取材をとおして多くの人に会ってみたい
仲間と楽しいことをやってみたい  など
学務部教務チーム共通教育事務室に
申し込んでください。

編集後記
1

4

3

6
5

★自分たちで企画！

★卒業生や先生にインタ
ビューできる！

★自分の言葉で記事が書
ける！

★いろいろな学生と仲良
くなれる！

これが一番のメリットで
す☆

E-mail：sumu@ab.mie-u.ac.jp

今回ＭＩＵ編集初参加
させてもらいました！特
にたまごかけご飯は新
しい発見ができて楽し
かったです！その後の
飲み会では…（苦笑）
ある意味で忘れられないＭＩＵ仲
間との思い出ができました！（笑）

飲み会について担当でした。飲み会について
面白エピソードを持っている人を探したのです

が、案外見つからないものですね。もっと自分をさらけ出して、伝説を残す勢い
で挑むと、飲み会が楽しくなること間違いなし！お酒を恐れるな！そのための二日
酔い対策です！でも、自分の限度は知っとこう！

はじめは学生編集委員長の松之助から一緒にMIU編
集に関わってくれと言われ、仕方なしで始めたものの取
材するうち、記事を書くうちに何だか生半可にできない

と思えてきました。そしてついに完成！！協力していただいた皆さまあ
りがとうございました。そして、どうかこの一冊を手にとって読んでい
ただけると幸いです。

今までにない最高のMIUを作ったる！！そういう気持ち
で学生編集委員長を務めました。いや、おもしろかっ
たですホント。取材に行ったり、写真撮ったり、飲み
会したり。雑誌の編集ってなかなかできない経験で
すよね。学生編集委員長をやってホンマに良かった
です。協力してくださった皆様、本当にありがとうござ
いました！！

今回森田君に誘われてＭＩＵの編集委員をしました。
あまり手伝うことができなかったのですが、その中でも
色々な人に出会い貴重な経験をすることができまし
た。改めて人との出会いの大切さを実感できたのでよ
かったです。

今回、初めて編集に参加させてもらいました。あまり力にはなれま
せんでしたが、笑顔の写真を撮るのはとても楽しかったです。カメ
ラに向かって、まばゆい笑顔をくれた方々、ありがとうございました！

2

　14 MIU MIU　15MIU MIU
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三重大学生
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学生編集者募
MIU は、あなたと同じ
「三重大生」がつくっています。

●自分たちで企画！
●卒業生や先生にインタビューできる！
●自分の言葉で記事が書ける！
●いろいろな学生と仲良くなれる！

それが一番のメリットです☆

活動内容

資格

募集する
人材

応募方法

記事の企画・インタビュー（交通費は出ます）

三重大生であること。あとは「やる気」で勝負！

＊就職前に企画力を試したい
＊取材をとおして多くの人に会ってみたい
＊仲間と楽しいことをやってみたい  など

学務部教務チーム3番窓口に申し込んでくだ
さい。

MIU学生編集委員募集MIU学生編集委員募集

2010.04


